



学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える  
 ～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、100m走で人類が初めて10秒の壁を破った日です。  
 (1968年の今日、米国の選手3人が、9秒9の世界新記録を出しました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信  
 【No.12】令和5.6.20(火)発行  
 コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

## 運営委員によるあいさつ運動が始まりました みんなであいさつ運動を盛り上げよう！

6月12日から毎朝、運営委員の皆さんが玄関に立ち、あいさつ運動に取り組んでいます。委員の皆さんのさわやかなあいさつのおかげで、全校のあいさつが一段とよくなり、自分から先にあいさつする人も増えてきました。また、今週は、平和中学校からも有志の皆さんが来校し、一緒にあいさつ運動をしてくださる予定です。

これをきっかけに、子どもたち一人一人があいさつに対する意識を更に高め、あいさつの輪がどんどん広がっていくことを期待します。



## プール清掃 (6/13) 5、6年生の皆さんが頑張ってくれました。ありがとうございました！

5、6年生の皆さんに頑張ってもらい、プールをきれいに掃除することができました。6年生はプール内を、5年生はプールサイドを担当し、デッキブラシやタワシを使って、汚れを丁寧に磨いてくれました。時間内に終わらせるために、一人一人が自分の役割に率先して取り組む姿が見られ、とても頼もしく感じました。プール開きが待ち遠しいですね！



## 3年生が和火屋様を訪問しました お忙しい中、受け入れてくださりありがとうございました！

3年生は、総合的な学習の時間で「お宝発見 神岡・大仙」のテーマのもと、地域の事業所や特色ある建物等を訪問し、調べ学習を行っています(神岡地元学)。子どもたちが、自分たちの住んでいる地域のよさを知るとともに、それを支えている方々と触れあい、その思いや願いをお聞きすることは、ふるさとを愛し貢献しようとする気持ちを育てる上で、とても大切なことだと感じます。

6月15日に訪問させていただいた「株式会社 和火屋」様は、江戸末期に大名のお抱え花火師として誕生し、明治34年10月4日に秋田県から煙火製造許可証を取得し現在に至ります。去年の10月で創業121年目を迎え、これまで全国の花火競技大会で数多くの賞を受賞するなど、第一線で活躍している企業です。

訪問の際には、社長さん自らが対応してくださり、実際に尺玉に触らせてもらったり、火薬が燃える色を見せてもらったりと、他ではできない貴重な体験をさせていただきました。本当にありがとうございました。この日の体験は、ずっと子どもたちの記憶に残っていくのではないかと感じました。



## 6年生 平和中壮行会でエールを送る 大きな声で堂々とできました！

6月14日、6年生が平和中学校の郡市総体壮行会に参加させていただき、先輩たちの活躍を祈念しエールを送りました。6年生の心のもったエールに対し、先輩たちからは温かい拍手と感謝の言葉がありました。

その後の全校応援は「さすが中学生！」と感心させられるような、迫力と躍動感あふれる素晴らしいものでした。壮行会に参加した6年生は、次のような感想を話してくれました。

- ・整列が素早く、声もしっかり出ていて、レベルが高いと思った。
- ・来年私たちも平和中に行くので、しっかりしないといけないと思った。

郡市総体は、中学校運動部活動の集大成となるものです。悔いのない最高のプレーができるよう祈念しています。



## 4年生 大曲仙北広域中央ごみ処理センター見学 (6/16)

4年生が社会科の学習の一環として、ごみ処理の工夫を学ぶため、中央ごみ処理センターを見学しました。施設の見学や所員の方からの説明を聞いて、子どもたちは、次のような感想を話してくれました。

- ・ゴミをクレーンでつかんで下に落とすのは、細かくして、燃えやすいようにするためだと分かった。
- ・ゴミを、プラスチックや粗大ゴミなど、きちんと分別することの大切さが分かった。また、川などにも時々ゴミがあるので、それを拾って、川や水をきれいにしたいと思った。
- ・燃えるゴミの中に、水分を多く含むゴミや燃えにくいゴミが混じっているため、それをクレーンでならしていることが分かった。クレーンを操作して、ゴミを平らにするのは、とても難しいとのことだった。

4年生は、浄水場の見学やサギの観察を通して、環境の大切さについて学んできています。そのときのことと関連させて、環境保護の意識を更に高めている子もおりました。今後も、様々な学習を通して、身近な問題に気付き、改善していこうとする意欲を大切にしたいと思います。



## 〇〇〇〇様による読み聞かせ (6/14) 4年松組に読み聞かせしていただきました

神岡中央公民館の〇〇様による今年度最初の読み聞かせが4松で行われ、右の3冊の絵本を読んでいただきました。〇〇様は、長年にわたりボランティアとして本校で読み聞かせをしてくださっており、「〇〇さん」として慕われています。

- ① わたしのうみべ
- ② ぼくのがっこう
- ③ 大ピンチずかん

今回の読み聞かせでも、楽しい本を選んでくださり、また、声色を変えながら読んでくださることで、子どもたちは身乗り出すようにして聞いていました。次に、〇〇〇〇さんの感想を紹介します。



- ・今日は3冊読み聞かせをしてくださり、ありがとうございました。私が特に面白かったところは、「わたしのうみべ」で、海からいろんな家などが流れてくるところと、「ぼくのがっこう」で、大きな黒板が出てくるところです。心に残ったところは、「大ピンチずかん」で、私が経験したことのないことや、よくあることが見られて楽しかったです。

## 4～6年生 読み聞かせ (6/16) 〇〇様、〇〇様、〇〇様 ありがとうございます

読み聞かせボランティア「そよかぜさん」と〇〇〇〇様による絵本の読み聞かせがありました。この日読んでくださった絵本と担当学年は右のとおりです。

- 〇〇 〇〇様:4年生「王さまライオンのケーキ」
- 〇〇 〇〇様:5年生「のぞいてみたら」「もうじきたべられるぼく」
- 〇〇 〇〇様:6年生「三月十日のやくそく」

5年生からは、「『のぞいてみたら』で、いろんなことが見えただけ、最後にはやはり、主人公が一番思っていたものが見えて、すごく楽しいお話だと思った。」等の感想が聞かれました。心が温まる素敵な絵本ばかりですので、保護者の皆様にも読んでいただければと思います。

